

Jeudi 20 février 2025

Les secondes de Saint-Joseph à la découverte de l'Italie



Les secondes en Italie : Un séjour inoubliable à la découverte de l'histoire et de la culture.

Du 10 au 14 février 2025, les élèves de seconde du Lycée St Joseph de Villefranche-de-Rouergue ont eu l'opportunité de partir à la découverte des trésors culturels de l'Italie, un voyage riche en apprentissages. Dès le premier jour, ils ont exploré la ville de Pise, admirant la célèbre Tour Penchée.

Suite à cet agréable préambule, le groupe a ensuite pris la route vers Rocca di Papa, près de Rome, pour un hôtel particulièrement agréable.

Dès le lendemain, direction Rome pour une immersion dans l'Antiquité, avec la visite du Colisée et du Forum Romain. L'après-midi a permis à chacun de flâner à sa guise sur les places et fontaines emblématiques, dont la Fontaine de Trevi. Flânerie qui a amené la joyeuse troupe jusqu'au Vatican.

Le jour suivant a été consacré au septième art, avec la visite de Cinecittà, le célèbre studio de cinéma, avant de se rendre aux catacombes de Domitilla, té-

moins d'une histoire fascinante. Enfin, le dernier jour a été dédié à la ville de Florence, où les élèves ont exploré la majestueuse cathédrale Santa Maria del Fiore (le Duomo) et la fameuse Porte du Paradis. Avant de quitter la ville, ils ont eu l'opportunité d'admirer le David de Michel-Ange ainsi que l'Enlèvement des Sabines de Jean de Bologne, deux chefs-d'œuvre incontournables. Pour clôturer cette expérience culturelle, un dîner dans un restaurant florentin a permis à tous de savourer une dernière fois la gastronomie locale.

Ce séjour a été l'occasion pour les élèves de découvrir des sites historiques majeurs tout en approfondissant leur compréhension de l'histoire de l'Italie en compagnie de leurs professeurs.

Les élèves ont également pu apprécier la gentillesse et le professionnalisme de leurs chauffeurs, qui ont grandement contribué au bon déroulement du voyage.